
Zu TOP 11 der Niederschrift fragt Herr Hansen nach, ob das Protokoll der Sitzung des Ausschus-
ses für Wirtschaft und Finanzen des Städteverbandes mittlerweile vorliegt. Herr Unterlehberg 
gibt an, dass er in der letzten Sitzung versehentlich Bezug auf das Protokoll genommen hat, die-
ses aber nunmehr erst vorliegt. 
Auf die Frage von Herrn Kummerfeldt nach den Protokollauszügen zu TOP 6 erklärt Herr Buch-
holz, dass diese den Ratsunterlagen beigefügt wurden. 


